

INDUSTRIE: vers la création d'une usine d'ampoules à Brienon-sur-Armançon

Le projet d'implantation d'une usine d'ampoules au sein de la [COMMUNE DE BRIENON-SUR-ARMANCON](#) / T : 03.86.56.09.40 se poursuit. En effet, alors que le maire, Jean-Claude Carra avait reçu une délégation d'industriels chinois en juin dernier, les choses se précisent. La délégation a pour projet de créer une usine d'assemblage d'ampoules dernière génération. 50 à 70 emplois seraient créés. Le montage financier est en cours. Une banque de l'Etat chinois a confirmé un apport de 5 M€. La société créée serait détenue par Business Euro Chine, Vansci Chine et Verilux international. La livraison des locaux pourrait intervenir dès la fin du printemps prochain.